
Association RLCdoc le 23 janvier 2016.

L’auteur de cet article, paru le 29 mars 1968 dans le Midi-Libre, fait part à ses lecteurs d’un
projet qu’aurait nourri Gérard de Sède après la publication de L’Or de Rennes quelques mois
plus tôt : le tournage d’un film ! Projet qui, semble t-il, n’a jamais vu le jour. D’où le journaliste
tenait-il cette information ? Toujours est-il que l’ambiance à Rennes-le-Château en 1968 est
très bien restituée et on peut regretter qu’elle n’ait pas davantage perduré !



Envoyer vos commentaires à : patrick.mensior@rennes-le-chateau-doc.fr
ou directement sur la news

https://webmail1d.orange.fr/webmail/fr_FR/read.html?FOLDER=SF_INBOX&IDMSG=14861&check=&SORTBY=1

